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令和５年６月第１８回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

子育て支援について 妊娠前から産後ケア拡充への対応について 

・両親学級、母親学級について 

・産後ケアの現状と拡充（デイケア）について 

物価高騰支援策につ

いて 

長引く物価高騰支援の現状と今後の対応につい

て 

・これまでの支援策について 

・今後の方針について 

災害対策について 災害の発生しやすい時期への備えについて本市

の対応策を伺う 

・災害対策の現状と今後の課題について 

・水不足も災害といわれることへの対策について 

２ 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

行政情報漏洩、職員採

用試験内容漏洩につ

いて 

行政情報漏洩、職員採用試験内容漏洩全般につい

て質す。 

① 試験内容漏洩の「不正」について 

② 採用年度職員に対する配慮、及び今後試験を

受ける方たちへの配慮について 

③ 個人情報漏洩問題について 

④ 市条例違反について 

⑤ 行政情報の取り扱い、各所管の対応について 

⑥ 市の考え方、今後の対応 

通学路、歩道の安全対

策について 

過去、通学路、歩道の安全対策について質問した、

その後の進捗、対応、全般について質す。 

① 泉小学校横、前田・綿打線について （継続

質問） 

② 八景山入口、国道４９６号線歩道がない箇所

について （継続質問） 

③ 泉小学校前、グランド横広場、交差点につい

て 

④ 市の考え方、今後の対応 

３ 井上 倫太郎 

（一問一答方式） 

動物愛護政策につい

て 

犬や猫の殺処分ゼロに向け、野良猫の不妊・去勢

手術や保護犬猫の譲渡支援などを中心に政策提

案を行います。 

農業委員会委員の選

考について 

農地転用等の際に、大きな権限を有する農業委員

会委員の選考について、国の指針や行橋市の採点

基準などを聞きながら、元農業委員の経験も含め

フェアネスな選考が行われているか質します。 

工藤市長の市政運営

について 

工藤市長の市政運営について、公約も含む様々な

項目について質す。 



２ 

令和５年６月第１８回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

４ 西田 憲司 

（一問一答方式） 

中心市街地活性化に

ついて 

① 市長が考える中心市街地活性化について 

② これまでの取り組みとその効果について 

③ 商工会や商店街とのコミュニケーションにつ

いて 

④ 様々な仕掛けについて 

都市計画道路の見直

しについて 

① 都市計画道路の現状と将来に対する取り組み

について 

② 行橋停車場線の進捗状況について 

環境問題（美化）につ

いて 

① 駅周辺のごみ・たばこの吸い殻のポイ捨てに

ついて 

② ごみ出し・ごみ収集方法について 

③ プラスチックごみ削減とリサイクルについて 

５ 田中 次子 

（一問一答方式） 

中学校新標準服につ

いて 

・これまでの経緯と今後の計画 

・当事者である子どもの参画について 

・主権者教育における校則の見直し 

持続可能なまちづく

り 

・コロナ禍からの回復力 

・「地域経済力」の視点での引き上げ 

・政策サポーター制度、市民活動をサポートする

体制づくり 

・条例制定について 

行橋市男女共同参画

プラン 

・推進状況と現在の課題を受けて 

・推進体制について 

・ハラスメント防止に関する取り組み 

・学校教育における性教育の推進 

６ 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

安心安全で住み続け

られる街づくり（政治

姿勢） 

① 予算編成 

② 旅費の清算 

③ 職員体制と統率力 

④ 入札制度 

⑤ 教育政策 

７ 德永 克子 

（一問一答方式） 

職員採用試験をめぐ

る問題 及び 個人

情報保護について 

職員採用試験をめぐる「不正」について 

行政における個人情報保護のあり方 

国民健康保険行政 高い国民健康保険税の軽減について 

無人駅対策 行橋南駅 新田原駅 の無人化 の弊害と対策 

農業施策 農業用施設の改善について 



３ 

令和５年６月第１８回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

８ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

福祉行政について ① 帯状疱疹ワクチンについて 

② 在宅介護について 

教育行政について ① 市内小中学校の標準服、制服について 

② 市内小中学校教師定数ならび欠員について 

③ ヤングケアラーについて 

９ 矢野 潤一 

（一問一答方式） 

総合的な防災・減災対

策について 

・気象警報・注意報などが発表された際の情報提

供について 

・ハザードマップの情報発信や周知徹底について 

・緊急時に備えた避難所への経路や備蓄の備えに

ついて 

街づくり環境改善に

ついて 

・歩道の凸凹や歩道や雑草管理について 

・郊外地域における街灯の必要性及び道路案内標

識について 

・公園の維持管理と今後について 

・郊外の公共交通機関の在り方について 

10 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

北朝鮮による日本人

の拉致事件について 

① 北朝鮮人権侵害問題に対する地方公共団体の

広報啓発の意義について。 

② 度重なるミサイル発射実験と国民の安全につ

いての市の考え方。 

議会手続きによる市

長イジメと市民の公

益について 

① 当初予算と市民の公益。 

② 議会を構成する議員は誰の代表なのか？ 

③ 二元代表制における議会の機能と付与された

権利。 

④ 今後の市の方針。 

福祉制度について ① 自分自身が受傷してわかる、福祉制度のあり

がたさ。 

② 行橋市が他自治体に比較して先行する、先端

的な取り組みについて。 

③ 今後の市の方針。 

今後の市政について ① 現在の市の状況についてどのように認識して

いるか。 

② 今後の市政をどのように考えているか。 

11 豊瀬 尉 

（一問一答方式） 

職員採用試験につい

て 

１．職員採用試験の内容について 

２．今回の採用試験における事件について 

３．市長が示す公正、公平な試験制度とは 

行橋市の教育行政に

ついて 

１．学校教育現場での現状 

２．目ざす行橋の教育行政 

３．将来のあり方について 

 


